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1 

 
Asistentes: 
 
P.D.I.: 
Dra. Acín Tresaco, Cristina 
Dr. Álvarez Lanzarote, Ignacio 
Dra. Arruebo Loshuertos, Mª Pilar 
Dra. Bayarri Fernández, Susana 
Dra. Borobia Frías, Marta 
Dra. Calvo Royo, Ana Cristina 
Dr. Cebrián Auré, Guillermo 
Dra. Falceto Recio, Mª Victoria 
Dra. Herrera Sánchez, Marta 
Dra. Laborda García, Alicia 
Dra. Latorre Górriz, Mª Ángeles 
Dra. Lorán Ayala, Susana 
Dra. Loste Montoya, Araceli 

(1) Dra. Pérez Rontomé, Marta (suplente) 
Dra. Maza Rubio, Mª Teresa 
Dr. Mesonero Gutiérrez, José E. 
Dr. Miana Mena, F. Javier 
Dr. Monteagudo Ibáñez, Luis V. 
Dra. Muñoz Gonzalvo, Mª Jesús 
Dr. Olleta Castañer, José Luis 
Dr. Pagán Tomás, Rafael 

(2) Dr. Plaza Carrión, Miguel Ángel (suplente) 
Dr. Peribáñez López, M. Ángel 
Dr. Quílez Cinca, Joaquín 
Dra. Rodríguez Yoldi, Mª Jesús 
Dra. Rodellar Penella, Clementina 
Dra. Rota García, Carmina 
Dr. Ruiz Zarzuela, Imanol 

(3) Dra. Tejedor Hernández, Teresa (suplente) 
 
Dr. Vázquez Bringas, Francisco J. 
Dra. Vitoria Moraiz, Arantza 
Dra. Zaragoza Fernández, Mª. Pilar 
 
(1) Suplente del profesor Varona Aguado 
(2) Suplente del profesor García Gonzalo 
(3) Suplente de la profesora Whyte Orozco 

 
 
ESTUDIANTES: 
Sra. Aguirrezabala Yubero, Marta 
Sra. Barranco Mozos, Blanca 
Sr. Carnicer Huguet, Pablo V. 
Sra. Oruessgasti Imaz, Maddi 
Sr. Ruíz Requejo, Adrián 
 
P.T.G.A.S 
Sr. García Barahona, Fernando 
Sr. Morales Andrés, Santiago 
 
Administrador 
Sr. Munárriz Bermudo, Eduardo 
 
Invitados: 
Dr. Ruiz Pesini, Eduardo (Dpto ByBMyC) 
Dr. Alejandre Marco, J. Luis (Dpto. Matemática Apl) 

La presente sesión se inicia a las 12:00 
horas en la Sala de Grados de la Facultad de 
Veterinaria bajo la presidencia de la Decana, 
Dña. Cristina Acín Tresaco, y actuando como 
secretario de actas, el Profesor Secretario, D. 
Miguel Ángel Peribáñez López con el 
siguiente orden del día: 

 
1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión 

anterior de 28 de mayo de 2024  

2. Acuerdos de las Comisiones de Garantía de la 
Calidad del Centro:  

Anexo.1.1_Grado en C.T.A. 
Anexo 1.2_Estudios de Master 

3. Aprobación, si procede, de la fase II del POD. 
Curso académico 2024-2025 

4. Aprobación, si procede, de la propuesta del 
calendario de exámenes. Curso 2024-2025 
(Anexo 2) 

5. Memoria del Hospital Veterinario de la 
Universidad de Zaragoza-2023 (Anexo 3) 

6. Informe de la Decana 

7. Ruegos y Preguntas 
 
Tras dar la bienvenida a los asistentes 

a la Junta de Facultad, la Sra. Decana 
expresa las condolencias de todo el personal 
del Centro por el fallecimiento de la 
catedrática emérita en la Facultad de 
Veterinaria Dra. María Victoria Arruga Laviña. 

 
A continuación, la Sra. Decana cede la 

palabra al Profesor Secretario que informa 
las excusas de asistencia presentadas por 
los siguientes miembros: D. Diego García 
(sustituido por D. Miguel A. Plaza), Dª Ana 
Whyte (por Dª Teresa Tejedor), D. Luis 
Varona (Dª Marta Pérez) y Dª Dolores Pérez. 
 
 

 

 
 

La Decana siguiendo el orden del día, introduce los puntos a tratar. 
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1. Aprobación, si procede, de la sesión anterior de 28 de mayo de 2024. 
La documentación relativa a este punto ha estado previamente a disposición de los 

miembros de la junta en la carpeta virtual. 
Se aprueba el acta por asentimiento. 

 
2. Acuerdos de las Comisiones de Garantía de la Calidad del Centro  

El Profesor Secretario informa que en el drive de la Facultad han estado disponibles, 
para información de los miembros de la Junta, las actas de las comisiones del Grado en 
Ciencia y Tecnología de los Alimentos y de los Estudios de Máster, recogidas en los anexos 
1.1 y 1.2 respectivamente. 

No hay comentarios ni preguntas sobre estos documentos.  
 

3. Aprobación, si procede, dela fase II del POD. Curso académico 2024-2025.  
La Sra. Decana cede la palabra al Sr. Vicedecano de Política Académica, profesor 

José Luis Olleta, para que explique las modificaciones que se presentan en esta fase. 
En el Departamento de Patología Animal, la asignatura de Integración en Aves y 

Conejos en el área de Medicina y Cirugía ha detectado un pequeño error en el número de 
grupos en una práctica de resolución de problemas y casos, error que piden enmendar. 

En la asignatura de Experimentación Animal II, área de Medicina y Cirugía Animal, en 
una práctica específica de Veterinaria piden cambiar de 2 grupos con dos horas a 3 grupos 
con dos horas. El incremento de horas se compensa reduciendo en otra práctica de cuatro 
grupos de una hora a dos grupos únicamente. 

En la asignatura de Zoonosis, Medicina Preventiva y Política Sanitaria, se ha solicitado 
volver a la situación de este curso 2023-24 porque en fase 1 se pensó que habría dificultad 
de profesorado para impartir la misma docencia y se redujo el número de prácticas. 

En el Prácticum de Pequeños Animales, Exóticos y Équidos indican que hay un error en 
el número de prácticas de anestesia por estudiante. El Vicedecano señala que en la ficha 
actualmente aparece corregido. 

 
En relación al Departamento de Producción Animal y Ciencia de los Alimentos, respecto 

al Grado en Veterinaria, hay una petición (aprobada en guía de la asignatura) de eliminar una 
práctica informática de nutrición de 2 horas, que se ha observado que no resulta adecuada 
para los alumnos, e incrementar esas dos horas en resolución de problemas y casos. 

En el Grado de CTA, en el Prácticum de la Planta Piloto hay también una modificación 
ya que se pidió un grupo más en prácticas de laboratorio y se redujo en problemas y casos 
para mantenerse dentro del contable, incluso con un sobrante de 6 horas. 

En el Máster de Salud Global hay un cambio que implica cambio de Fase 0. Ahora no 
es momento de cambiar fase 0, pero si hay acuerdo dentro de las áreas para impartir la 
docencia y el departamento lo certifica, al profesorado se le cuenta y se indica en su ficha que 
sí que lo que ha impartido. 

En octubre solicitarán modificaciones de fase 0. El Vicedecano recuerda que los 
acuerdos de los departamentos deben ir firmados por todos los departamentos implicados, 
pero algunas peticiones vienen firmadas solo por un departamento. 
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Se aprueba por asentimiento este punto 3 del orden del día. 
 

4. Aprobación, si procede, de la propuesta del calendario de exámenes. Curso 
académico 2024-2025. (Anexo 2) 

La Sra. Decana cede la palabra al Profesor Secretario que informa que los calendarios 
de exámenes que propone el centro para el curso 2024-25 han estado a disposición de los 
miembros de Junta. El calendario fue remitido previamente a conserjería, para comprobación 
de la disponibilidad de aulas, y al profesorado y a los delegados de estudiantes para que 
pudieran solicitar cambios en las fechas y horas de exámenes.  

No obstante, después de haber dejado en la nube estos calendarios, ha habido que 
realizar algunas modificaciones.  

 
Concretamente en el Grado en Veterinaria en la asignatura de “Embriología y Anatomía 

II”, dado que observamos que esta asignatura cambiaría de coordinador en el curso 2024-25 
contactamos con la próxima coordinadora que manifestó su intención de cambiar el tipo de 
examen, que anteriormente se realizaba en aula informática y ahora pasará a ser un examen 
de 90 minutos de duración y en aulas normales. Eso ha implicado que ha habido que cambiar 
el examen del 26 de mayo al 27 de mayo de 2025, ya que en la fecha inicial no había aulas 
disponibles. También se ha modificado en la segunda convocatoria cambiando únicamente 
de aula informática a un aula del aulario.  

Hay también un error en tercer curso de veterinaria, la asignatura de “Diagnóstico por 
imagen” en la 2ª convocatoria del 16 de junio tiene reservada toda la mañana las aulas siendo 
suficiente con una reserva de 8 a 12 horas, momento a partir del cual las aulas están 
reservadas para el examen de otra asignatura. 

 
El profesor Vázquez comenta que el Centro debe tener en cuenta que el cambio de 

fechas de exámenes de septiembre a julio ha significado un cambio en el número de alumnos 
que se presentan en las dos convocatorias y que se ve reflejado en un aumento de la 
necesidad del número de aulas, especialmente en segunda convocatoria. La Sra. Decana 
confirma que habrá que observar si es necesario modificar la actual distribución de aulas y 
exámenes en próximos cursos. 

La profesora Bayarri expone que la reserva de aulas de la asignatura de Legislación 
Alimentaria (Grado de CTA) en segunda convocatoria del día 30 de junio de 2025 está 
indicada en el calendario de 15 a 19 horas. La profesora indica que tras este examen se 
realiza un examen en aula informática que se alarga hasta las 20:30 horas lo que puede 
inducir a error a los alumnos, haciéndoles pensar que terminarán el examen antes de las 19 
horas. La Sra. Decana indica que este calendario es de reserva de aulas del aulario y edificio 
central para exámenes teóricos y más adelante se pondrá a disposición de los alumnos el 
calendario de comienzo y duración de las pruebas. 

La Sra. Marta Aguirrezabala, Delegada de estudiantes, solicita que los alumnos 
puedan colaborar en la elaboración del calendario de exámenes desde el principio, como se 
hizo para el curso 2023-24. El Profesor Secretario afirma que sí, que el sistema de este año 
no ha sido el mejor y que para el próximo año se contará mucho antes con la opinión de los 
alumnos. 
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En el Máster de Salud Global ha habido también un cambio y dado que la Coordinadora 
del máster, profesora Virginia Resconi no ha podido estar presente en esta Junta, el 
Profesor Secretario lee el mensaje que la coordinadora le ha remitido:  

“para el calendario de exámenes del Máster SG, se realiza un cambio menor debido a 
un profesor que no estará en diciembre de este año y sus clases se trasladan a enero. Esto 
ha implicado un intercambio de fechas entre dos asignaturas Manejo y Experimentación en 
Animales de Laboratorio intercambia la fecha de examen con Epidemiología Cuantitativa y 
Estadística Avanzada”. 

En cuanto a modificaciones en el calendario del Máster Universitario en Calidad, 
Seguridad y Tecnología de los Alimentos, la coordinadora del máster, profesora Susana 
Lorán, expone que este calendario ha sido realizado previamente a terminar la programación 
de asignaturas, de forma que posteriormente se han detectado algunas incompatibilidades. El 
problema básico es que algunas asignaturas no están finalizadas para la fecha de comienzo 
de los periodos de exámenes por lo que ha habido que retrasar la fecha de examen para dos 
asignaturas. 

Se aprueba por asentimiento el calendario de exámenes para el curso 2024-2025 con 
las modificaciones aportadas durante la Junta de Facultad. (Anexo 2) 

 
5. Memoria del Hospital Veterinario de la Universidad de Zaragoza 2023 

La Sra. Decana cede la palabra a la Sra. Directora del Hospital Veterinario, 
profesora Alicia Laborda. La exposición de la Sra. Directora va acompañada de una 
proyección que está a disposición de los miembros de Junta de Facultad en la carpeta Drive 
(Anexo 3). 

La profesora Laborda, Directora del Hospital Veterinario comienza realizando un 
resumen de los acontecimientos principales acaecidos en el Hospital durante el año 2023 que 
son mayoritariamente responsabilidad de la anterior dirección puesto que la nueva dirección 
comenzó su tarea en septiembre. 

La Sra. Directora resume como hitos importantes del año 2023 la celebración de los 20 
años de funcionamiento del Hospital, la clausura de la cátedra de bienestar animal del 
Ayuntamiento de Zaragoza, las dificultades en la estabilización del PTGAS, la actualización 
del programa QVET a QVETweb, la puesta en marcha que se está realizando de una nueva 
página web, la donación de un TAC por parte del Hospital Lozano Blesa y que se está 
instalando actualmente, el primer año de funcionamiento del PTGAS por las noches, la 
problemática del cierre nocturno o del área de pequeños animales durante algunas fechas de 
verano y el intento de reconocimiento del trabajo asistencial en el área de équidos en noches 
y fines de semana. 

A continuación, la profesora Laborda comenta la composición del nuevo equipo de 
dirección y del equipo humano que hace posible el funcionamiento del Hospital Veterinario, 
destacando la gran variabilidad en la cantidad de horas de trabajo del profesorado y las 
distintas modalidades profesionales de personal docente y de PTGAS. 

El siguiente apartado de la exposición hace referencia a las actividades docentes, la 
actividad asistencial y la actividad investigadora. 

La Sra. Directora termina su explicación con la memoria económica remarcando el 
incremento este año de ingresos y gastos, pero reduciéndose al gasto corriente. Han 
aumentado los gastos de personal al tener que pagar el salario de los 4 veterinarios de 
urgencias. No obstante, estos profesionales se han incluido recientemente en RPT por lo que 
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este gasto dejará de depender del Hospital. El saldo es positivo y ha aumentado respecto a 
2022. 

En el año 2023 se ha incorporado muy poco equipamiento nuevo, pero hay que pensar 
que el equipamiento del Hospital tiene en su mayoría 20 años de antigüedad y es necesaria 
una renovación que va a suponer una importante inversión a partir de 2024. 

La profesora Laborda finaliza su exposición señalando los objetivos que se presentan 
para el año 2024 y explicando las limitaciones que tiene el Hospital Veterinario para su óptimo 
funcionamiento. 

 
6. Informe de la Decana 

Acreditaciones internacionales 
El 30-31 mayo se celebró la asamblea de la EAEVE en Maisons-Alfort con asistencia de 

la Sra. Decana y la Sra. Vicedecana de Calidad Marta Borobia. Hubo un informe del presidente 
sobre las facultades acreditadas en 2023-2024, Murcia, Madrid, y León, que han superado la 
acreditación con desviaciones menores.  

Se hizo también un informe de tesorería y financiero.  La tasa de visita es de 3000 euros, 
una parte se va pagando anualmente. Una visita preliminar supone cinco mil euros y si hay 
una penalización y deben volver a visitarnos la tasa es de cuatro mil euros. La acreditación 
europea es un gasto importante que la Facultad de Madrid ha cuantificado en un total de 
25.000 € este año.  

 
Se eligió nueva presidenta Petra Winter (Viena) y se establecieron los periodos de 

mandato, los vicepresidentes 3 años y la presidenta 6 años, de forma que la Sra. Winter será 
la que estará al mando cuando nosotros debamos pasar la evaluación. 

La evaluación externa por parte de ENQA concluyó la EAEVE modifica continuamente 
el SOP, cada dos años, y las facultades desconocen las reglas de juego con anticipación. 
Ahora ya se sabe el de 2025 que será el de nuestra evaluación en febrero de 2027. Nuestro 
coordinador se ha ofrecido a visitarnos y realizar una cualificación por paneles, a finales 2025 
o principios del 2026.  

Las próximas asambleas serán en Dublín en 2025 y Barcelona en 2026. 
 
Del 4 al 7 de junio asistió la Sra. Decana, en Timisoara, a una reunión del programa 

UNITA, junto con 17 personas de UNIZAR. Es un programa con bastante dotación económica 
para docencia. Junto con Turín, Portugal, Pau, Rumanía y Universidad Pública de Navarra se 
pretende realizar varios proyectos. El primero es el proyecto BIP (Blended Intesive Program), 
para estudio de diversidad en montañas. Los estudiantes estarían una semana estudiando 
biodiversidad en zonas de montaña como los Pirineos. UNITA paga desplazamiento, 
profesores, becas... 

Otro proyecto surgido es un Coil (Colaborative Online International Learning) sobre 
nutrición comparada humana y animal, de 3 ects. 

 
Docencia y calidad 

Han sido aprobadas y enviadas para publicar las guías de ambos grados y másteres. 
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El informe de autoevaluación en Veterinaria fue enviado a la ACPUA que ha decidido 

que Veterinaria va a ser evaluado presencialmente el día 16 septiembre por un panel 
nombrado por la agencia. Nosotros tendremos que formar paneles de estudiantes, PTGAS, 
empleadores, egresados... Durante el mes de julio se va a contactar con empleadores y 
egresados y subiendo a un espacio virtual las evidencias, guías, horarios… 

Las asignaturas elegidas son TFG, Prácticas externas tuteladas, Embriología y 
Anatomía II, Experimentación Animal I, Integración en Rumiantes y Tecnología Alimentaria. 
Estas asignaturas deben aportar todas las evidencias de los dos últimos cursos. La Sra. 
Decana se pondrá en contacto con los profesores implicados de estas asignaturas para 
coordinar esta tarea. 

 
Grupo de Trabajo para la adaptación de la Memoria de Verificación del Grado en 

Veterinaria. El Vicerrector de Política Académica manifestó en su momento que se podían 
repartir los dos créditos del B1 entre las dos asignaturas de Embriología y Anatomía. 
Recientemente nos han comunicado que todas las modificaciones se implantarán para el 
curso 2025-26. Los técnicos de Ofiplan consideran que el cambio de créditos de una 
asignatura a otra ya no es nivel A sino B. Por esto se deja todo el proceso paralizado hasta 
diciembre cuando se decida si el próximo plan de estudios será de 300 o de 360 créditos. 

La Sra. Decana se reunió con la Sra. Decana de la Facultad de Veterinaria de Madrid, 
que le transmitió que ha tenido reuniones con el Ministerio de Sanidad y la perspectiva es 
buena, pero van a pedir informes a las facultades de por qué son necesarios y en qué 
invertiremos esos 60 créditos.  

 
La concesión de proyectos de innovación docente al Centro y profesores del Centro 

puede consultarse en la página web: 
https://indo.unizar.es/proyectos/2024/aceptados/?proyecto__centro__academico_id_nk=105 

 
Se ha renovado el convenio del Máster en Sanidad y Producción Porcina. 

 
Próximos eventos 

El profesor Luis Varona ha solicitado que se pueda celebrar el congreso de ITEA de 
2025 en nuestra Facultad, ya que en el CITA hay algunas deficiencias de transporte o 
infraestructuras. Se le ha contestado que sí, que podrá celebrarse en las semanas que hay a 
final de curso entre ambas convocatorias de exámenes. 

La Sra. Vicedecana Marta Borobia presentó en Cáceres la candidatura de nuestra 
Facultad para organizar VetDoc26. Fue confirmado en la asamblea de VetDoc y también es 
intención de la dirección del Centro encajar dicho congreso entre periodos de exámenes del 
verano de 2026.  
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Gestión  
Finalizada la convocatoria del Programa Expertia se han recibido 19 solicitudes de 

modalidad Docente con dotación económica, 8 sin dotación y 1 en modalidad Emprendedor 
con dotación. Estas solicitudes han sido elevadas a la Universidad. 

También ha finalizado el plazo de presentación del premio Coris 2024 con 5 trabajos de 
modalidad A, 6 de modalidad B y uno fuera de plazo. 

El acto de bienvenida de estudiantes será el 3 septiembre de 2024 a las 10 horas. 
 

Infraestructuras y equipamientos 
Los contenedores municipales de recogida de residuos se han trasladado junto a la 

puerta de entrada por la zona de concesionarios. 
Se están repartiendo epis, primero entre coordinadores de asignaturas y áreas 

concretas (Hospital, Planta Piloto, Sala de Necropsias…) y ahora se hace extensivo a PTGAS, 
PDI y estudiantes. 

Reorganización del Campus de Miguel Servet. Antes de vacaciones la Sra. Decana se 
compromete a enviar a los miembros de Junta de Facultad la propuesta del Centro para que 
en septiembre se pueda empezar a tomar decisiones. 

 
Varios 

Se ha hecho entrega a la protectora de animales de los 1.318 € recaudados en la Animal 
Runizar, el doble que el año anterior. 

El CULM ha comunicado al Centro que los cursos de conversación en Veterinaria no 
tienen suficientes alumnos, por lo que no van a ofertar en el curso 2024-25.  

La Sra. Decana ha propuesto que se organicen cursos intensivos de preparación para 
el B1, B2 y C1, para lo que son necesarios un mínimo de 11 alumnos por curso. 

La profesora Marta Herrera indica que sería bueno que estos cursos pudieran ofertar la 
obtención de esta acreditación de nivel de idiomas con anticipación suficiente para los 
estudiantes Erasmus, ya que las pruebas del CULM en el Campus San Francisco suelen ser 
demasiado tarde. 

La Delegada de estudiantes Marta Aguirrezabala comenta que los cursos de idiomas no 
están suficientemente publicitados entre los estudiantes de la Facultad. 

 
El próximo curso se empieza a impartir el Grado en Ingeniería Bioquímica y las prácticas 

de la Unidad de Bioquímica se llevarán a cabo en esta Facultad para unos 60 alumnos de 
este Grado. 

 
Habrá una convocatoria de Junta de Facultad Extraordinaria el 4 julio a las 12 horas 

porque el 5 julio finaliza el plazo para presentar las modificaciones de las memorias de los 
grados. El Grado en CTA ya ha validado estas modificaciones por CGC y presentado los 
informes definitivos, pero el Grado en Veterinaria deberá ser aprobado en CGC el día dos de 
julio, de ahí la necesidad de esta Junta Extraordinaria para aprobación de estas 
modificaciones y envío a la Universidad antes del cinco de julio. 
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7. Ruegos y Preguntas 

El profesor Luis Monteagudo desea expresar con constancia en acta lo siguiente: 
“La Sra. Decana ha informado de la imposibilidad de modificar para el curso 2024-25 los 

estudios del primer curso en el Grado en Veterinaria, de forma que se seguirá impartiendo la 
asignatura "B1 en inglés" y los dos créditos que ocupa, por lo tanto, no se podrán asignar a 
las asignaturas impartidas por el Área de Anatomía y Anatomía Patológica Comparadas. En 
el contexto de aquel cambio de asignación, actualmente pospuesto, existía un acuerdo entre 
los Departamentos de Anatomía, Embriología y Genética Animal y de Patología Animal para 
que 10 horas de la asignatura "Diagnóstico por imagen" impartidos por el Área de Anatomía 
y Anatomía Patológica Comparadas pasasen a las Áreas del Departamento de Patología 
Animal. Al no ser posible el cambio de los dos créditos del "B1 en inglés", tampoco se realizará 
el cambio de 10 horas de la asignatura diagnóstico por imagen, quedando ambos cambios 
pospuestos indefinidamente, como la propia Sra. Decana confirma ante la Junta de Facultad”. 

 
El profesor Francisco Vázquez puntualiza que la paralización en las modificaciones 

en el Grado de Veterinaria no tiene que suponer que no se pueda llevar a cabo el acuerdo 
entre ambos departamentos y que este acuerdo no tiene que vincularse necesariamente con 
el paso de créditos del B1 a las asignaturas de Embriología y Anatomía. 

 
El profesor Vázquez pregunta a la Sra. Decana por las previsiones de casuística de 

équidos que pueda exigir la EAEVE para nuestra acreditación. La Sra. Decana explica que 
normalmente los requisitos intentan compensar y no buscar requisitos que sean incumplibles 
y que el tema clave de la acreditación se va a centrar especialmente en la bioseguridad. 

 
La representante de estudiantes Maddi Oruesagasti pregunta si en las guías 

docentes se puede indicar si se guardan las prácticas o no y por cuánto tiempo.  
La Sra. Decana indica que no se debe poner algo que no es lo legal, si suspendes tienes 

que empezar, guardar las prácticas es una deferencia de las asignaturas. 
 
La Sra. Decana levanta la sesión a las 13:20 horas. 

 
 La Decana El Profesor Secretario  
 Cristina Acín Tresaco Miguel Ángel Peribáñez López 

 
(Firmado electrónicamente y con autenticidad contrastable según el artículo 27.3-c) de la Ley 39/2015) 


